
In data 14/01/2017 alle ore 9.00 si è svolta la riunione del Direttivo dell’Associazione Genitori Isis Galli 

presso l’aula magna dell’istituto, presieduta dal Presidente Maffeis Antonio e ha visto la partecipazione di 

Gaspani Barbara, Bassanelli Bruno, Baroni Siria, Cattaneo Carla, Oliosi Ottavia, Elena Raffaini, Pessina Fabio. 

Prima di iniziare la riunione  Carla relaziona i partecipanti in merito ad una iniziativa proposta da un ex 

docente e ex psicologo dell’Istituto per la partecipazione di studenti dalla terza media alla quarta superiore 

ad uno stage linguistico di 10 gg in Irlanda al prezzo di 1700€ tutto compreso, da tenersi a Luglio; il 

Presidente si è reso disponibile a condividere l’iniziativa con il Cor.Co.Ge ed il DS. 

In apertura viene trattato l’argomento relativo alla preparazione dell’Open Day del 21/1, relazionando i 

presenti sulla riunione tenutasi il 13/1/17 in Istituto alla presenza del DS e dei docenti referenti, durante la 

quale è stata richiesta la presenza in istituto di tutti i collaboratori entro le 14,15 e che vengano disposte 10 

postazioni per la registrazione dei genitori; si è deciso di organizzarsi  come il precedente open day. 

Il secondo argomento trattato è l’inaugurazione dell’Istituto il 21/2, inaugurazione che inizierà alle ore 

10,00 e terminerà alle 12,00 alla presenza delle autorità della città, con la partecipazione dei genitori del 

Direttivo, del Ds, del  Vice Preside,  alcuni docenti, gli studenti della consulta e 39 studenti  in 

rappresentanza  dei  39 stati  esteri di origine; su indicazione del Preside che nel frattempo ci aveva 

raggiunto in aula magna, verrà probabilmente fatto il taglio del nastro all’esterno in caso di bel tempo e poi 

ci si recherà in un’aula della nuova palazzina per l’incontro con le autorità  al quale seguirà un rinfresco in 

un’altra aula offerto dagli Chef Cerea; il Direttivo ha richiesto ed ottenuto la presenza dei rappresentanti di 

classe alla manifestazione.  

Il terzo argomento trattato ha fatto riferimento ai gruppi di lavoro; il presidente fa presente ai partecipanti 

la necessità che tutto quanto postato per mail o altri canali dal Presidente o da altro membro del Direttivo 

per avere pareri o risposte ottenga poi debito riscontro;  fra queste richieste via mail  vi era anche quella 

riferita all’adesione da parte dei membri ai gruppi di lavoro proposti nei precedenti incontri del Direttivo; 

visto la scarsa adesione (tre membri a 3 diversi gruppi di lavoro) si è deciso di abbandonare questa iniziativa 

per difficoltà nel partecipare hai diversi gruppi. 

Alle ore 11,00 è intervenuta in aula magna la prof.ssa Pignataro accompagnata da  due associati del la 

cooperativa C’ero Anch’io  di Gorle, che hanno proposto al Direttivo  un percorso di alcune serate  con i 

genitori relativamente al rapporto figli/genitori, sia dal punto di vista relazionale che conoscitivo, sulle 

difficoltà di gestire questo rapporto spesso conflittuale e la difficoltà nel seguire i figli nei diversi ambiti ai 

quali partecipano; si è concordato di organizzare una serata il 14/3 dalle 20,30 alle 22,00 aperta a tutti i 

genitori anche esterni alla scuola dove verranno proposti argomenti  a tema  ed in caso di partecipazione 

numerosa si deciderà congiuntamente ai partecipanti se organizzare ulteriori serate di approfondimento su 

temi particolari. 

Terminato l’intervento si è discusso del futuro dell’Associazione in quanto da Luglio di quest’anno il 

Presidente ed il Tesoriere sono dimissionari, nasce perciò la necessità di trovare nel più breve tempo  

possibile  genitori disponibili a subentrare, magari affiancandosi ai genitori uscenti;  Bassanelli si è reso 

disponibile a rimanere ancora un anno all’interno dell’Associazione, mentre Pessina Fabio si è reso 

disponibile ad intraprendere un percorso di affiancamento con il Presidente per verificare l’eventuale 

possibilità di subentro. Si è inoltre deciso di  trasferire il c/c postale dall’ufficio di Colognola a quello di Via 

Masone in quanto è impossibile operare correttamente con il direttore dello sportello, ad oggi non 

abbiamo ancora e/c disponibili. 



Si è parlato infine dell’iniziativa che verrà organizzata la mattina del 4/2 che vedrà la partecipazione di 

relatori di notevole importanza nella ns Provincia ed ospiti appartenenti alle aziende partners dell’Istituto; 

inizieremo tramite la scuola ad inviare gli inviti e poi si passerà all’organizzazione dell’iniziativa nei suoi 

particolari . 

Avendo esaurito i punti all’ordine del giorno, alle ore 12,00 viene dichiarata chiusa la riunione. 


